

A l'occasion de la sortie de la BMW X2, PELRAS Toulouse ouvre les portes de sa collection et accueille une exposition inédite Michel Vaillant

Un événement à découvrir du 1^{er} au 10 mars à Toulouse

Surnommée « la rebelle de la famille » avant même sa sortie, le tout nouveau X2, le petit dernier de BMW, se dévoilera au public le 1^{er} mars prochain.

Un véritable événement qui sera célébré à Toulouse chez BMW PELRAS, concessionnaire historique de la prestigieuse marque allemande depuis 35 ans.

Autour des premières BMW X2 présentées, PELRAS invite les passionnés à découvrir une exposition inédite et leur ouvre pour la 1^{ère} fois, sa collection privée de véhicules de collection et d'exception.

Découvrez une collection unique de véhicules d'exception...



Depuis 35 ans, PELRAS cultive sa différence et partage avec les Toulousains sa passion de l'excellence et de l'automobile. La sortie de la BMW X2 est l'occasion pour le concessionnaire premium d'ouvrir au grand public pour la première fois, les portes d'un de ses plus beaux trésors : sa collection de véhicules de collection et d'exception. L'occasion pour tous les passionnés d'approcher des voitures de légende parmi lesquelles des BMW bien entendu, mais aussi bien d'autres véhicules de prestige qui racontent l'histoire de l'automobile et en rappellent les grandes heures.

Plongez dans l'univers délicieusement vintage de Michel Vaillant



20 millions d'albums vendus, 75 aventures, une série TV, un film écrit et produit par Luc Besson... En 60 ans, Michel Vaillant, le plus célèbre et le plus audacieux des pilotes de BD est devenu un véritable mythe.

À travers une exposition inédite rassemblant une douzaine de planches, PELRAS invite le public à un extraordinaire voyage à travers le temps et nous plonge dans l'univers délicieusement vintage imaginé par le dessinateur Jean Graton. Une BMW X2 aux couleurs de Michel Vaillant sera placée au cœur de l'exposition événement.

Un jeu concours ouvert gratuitement à tous, permettra aux plus chanceux de remporter un tirage Michel Vaillant Art Strips et 20 albums seront offerts. Pour les amoureux du célèbre pilote, les œuvres seront disponibles à la vente ainsi que la BD « Renaissance », l'occasion de retrouver la BMW i8 et la BMW M4 illustrées dans ce nouvel album événement.

Goutez à l'audace de la toute nouvelle BMW



Dernière née de la famille BMW, la BMW X2 est absolument unique et n'a pas froid aux yeux ! Révélant dès le premier coup d'œil son allure athlétique et audacieuse, la BMW X2 propose des performances et une agilité sans égales. Moteur puissant, technologies innovantes et style résolument sportif, la rebelle de la famille se prépare à faire une entrée fracassante dans la jungle urbaine.

Une nouvelle création pleine d'audace à découvrir à partir du 1^{er} mars chez PELRAS, le concessionnaire leader et historique de la marque.

INFOS PRATIQUES

PELRAS TOULOUSE

145, rue Nicolas Vauquelin
31 100 Toulouse
Périphérique Sortie 27

Accès à l'exposition MICHEL VAILLANT
Du 1^{er} au 10 mars 2018 de 9h à 20h
Fermé le dimanche 4 mars
Entrée libre et gratuite

www.pelras.fr

À propos de PELRAS Toulouse...

Elu en 2017 meilleur concessionnaire BMW parmi 4 400 distributeurs européens, PELRAS Toulouse est installé à Toulouse depuis 35 ans et reste le leader incontesté de notre Région en matière de distribution Premium.

Dirigée depuis 2012 par Gregory Corbière, l'entreprise toulousaine a connu en 5 ans, une croissance exceptionnelle, faisant passer son chiffre d'affaire de 43 à 115 M€ et son nombre de collaborateurs de 49 à 97 personnes.

Distributeur des marques BMW, MINI et ALPINA, PELRAS livre chaque mois plus de 250 véhicules neufs et occasions.

2017 signe la fin des travaux de rénovation pour lesquels l'entreprise a investi 3 millions d'euros et qui ont permis la rénovation complète des showrooms BMW et MINI ainsi que le réaménagement global des surfaces SAV.

PELRAS Toulouse souhaite pour 2018 réaffirmer sa position de leader régional et développer de nouveaux marchés parmi lesquels celui des véhicules électriques à travers la gamme BMWi ou encore la vente de véhicules d'exception articulée autour de la marque PELRAS Legend.

« Une entreprise qui vit est une entreprise qui a de l'ambition et qui se fixe régulièrement de nouveaux challenges »

G. Corbière – Directeur général associé de PELRAS Toulouse